



発行：北谷まり事務所

横浜市保土ヶ谷区
上星川2-1-13

TEL : 045-381-1713
FAX : 045-381-1716

<http://www.jcp-hodogaya.jp/>

きた たに 北谷まり

林市長 ついにヒバクシャ国際署名に賛同 核兵器廃絶を願う被爆者、市民の働きかけ実る

10月15日（月）、林文子横浜市長は、すみやかな核廃絶を願い、核兵器を禁止し廃絶する条約を結ぶことをすべての国に求める「ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える～核兵器廃絶国際署名」に賛同し署名しました。

神奈川県では残すは横須賀市ののみ

日本共産党は、署名が開始された2016年4月より、本会議やあるゆる機会を捉えて、林市長に署名に応じるよう求めてきました。しかし、林市長は「国の専権事項であり、動向を見守る」として、署名を拒んできました。全国では1188自治体の首長が署名に応じ（9月12日現在）、神奈川県では横須賀市長と横浜市長のみが未署名となっていました。今回の林市長の署名は、被爆者と核兵器を願う市民の粘り強い働きかけが実を結んだものです。

核兵器廃絶を願う全ての市民と連帯して

「ヒバクシャ国際署名」は全国で、830万403筆が集まっています。（9月30日現在「ヒバクシャ国際署名」連絡会発表）

2017年7月7日、核兵器禁止条約が国連で採択されました。核兵器禁止条約の発効には国連加盟国の50か国の批准が必要です。9月27日現在、調印国は69か国です。条約によって核兵器廃絶

安倍カジノを横浜に持ち込ませていいのか…

カジノ問題シンポジウム開催

11月3日(祝日) 場所 TKP ガーデンシティ PREMIUM 横浜西口5F
10:00~12:00 横浜駅西口より徒歩7分

主催 日本共産党横浜市会議員団
ぜひお越しください

入場無料

パネリスト



お話し 国会で、カジノ実施反対の先頭に立つ

大門みきし (参議院議員)



●古谷やすひこ (横浜市議会議員)



●松岡 泰樹氏 (弁護士/県民護士会消費者問題対策委員)



●菅野 隆雄氏 (カジノ誘致反対横浜連絡会事務局長)